

Le prochain rencontre de la table de concertation des Arts et Culture:

Next meeting of the NDGCC Arts & Culture table

<http://doodle.com/poll/us3rhrzhe8qi72n9>

Actions requis:

Choisir un nom approprié pour le groupe de travail. Il y a beaucoup d'options mais ce qui est le plus important est que le nom soit choisi démocratiquement.

Actions needed:

To identify a suitable name for our working group. There are many options but paramount is we choose something democratically.

### Accomplissement à ce jour:

**L'immobilisation** de 20 organismes/groupes différents et de résidents actives

**Montréal 375:** Soumis une application à Montréal 375 identifiant les organismes et individus Le conseil communautaire de NGD agira en tant que commis fiduciaire dans l'événement que ces groupes obtiennent leurs financement..

**Porté appui écrit** à deux organismes qui avaient la capacité de faire leurs propres demandes de financement

### Accomplishments to date:

**Mobilized** more than 20 different organizations/groups and active residents

**Montreal 375:** Submitted one application to Montreal 375 identifying 8 organizations and individuals. The NDG Community Council will be acting as fiduciary should these 8 groups get their funding.

**Extended written support** to two organizations who were able to apply for funding on their own

### Prochaine étape

Le conseil as besoin de de votre aide et contribution dans l'établissement de notre présence en ligne.

Comment pouvons nous aider les individus et groupe à l'avenir?

Je ferai circuler les minutes et recommandations reçus à notre dernier session pour révision.



Souligner:

Assemble Publique

Les Arts & Culture a NDG

Highlights:

Arts & Culture Public Assembly

### Next steps

The council needs your help and input with our online presence.

How can we help individuals and groups in the future?

N.B. I will be circulating the recommendations that came out of our work sessions.

Location: 5964 avenue Nôtre-Dame-de-Grâce suite 204

**INFO : 514 484 1471 (230) [sharonsweeney@ndg.ca](mailto:sharonsweeney@ndg.ca)**



Conseil communautaire NDG Community Council  
[www.ndg.ca](http://www.ndg.ca), [ndgcc@ndg.ca](mailto:ndgcc@ndg.ca), 514 4841471